

Buscar...

Ingreso de usuarios

Registro de usuario

Reportero Ciudadano

MENU

Jueves, 12 Mayo 2016 05:41

Especies de fauna silvestre recuperadas

Escrito por La Nación, Neiva



Este perezoso fue liberado en un área protegida del Huila luego de recibir el tratamiento médico veterinario.

Distintas especies de fauna silvestre, que por diferentes circunstancias han salido de su hábitat, han podido regresar a su mundo natural como resultado del incremento de los operativos y acciones adelantadas por la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena, Cam.

La mayoría de los casos corresponden a ejemplares en cautiverio que han sido arrebatados de su

entorno natural por el hombre, en actividades de comercio ilícito, cuyos principales clientes son personas que optan por mantenerlos encerrados en casas, fincas o establecimientos comerciales.

Algunos animales han sido salvados en operativos con la Policía de Carreteras en terminales de transporte y plazas de mercado. Se trata de especialmente micos, caimanes, loros y serpientes, movilizados sin ningún tipo de permiso.



Este venado colorado había sido perseguido por perros de caza. Fue auxiliado por una familia, que de inmediato se comunicó con funcionarios de la Red de Control al Tráfico de Flora y Fauna Red-Cam.

También hay ocasiones en que los portadores los regresan a la autoridad por voluntad propia tras varios periodos de sometimiento. Otras veces pobladores de la zona rural ayudan a los ejemplares en peligro dando aviso a las autoridades para que procedan a la liberación.

Ya en cuidados de la Cam, inicia un proceso de recuperación en el Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre en Teruel. Muchas veces presentan heridas, el estado de salud es crítico y el comportamiento natural está alterado negativamente debido al prolongado cautiverio y maltrato sufrido.

“Luego del proceso de recuperación integral con personal médico veterinario, se procede a evaluar las condiciones de salud y vida para devolverlos a su hábitat natural.

Además, se estudia y analiza el lugar donde será liberado, que en la mayoría de los casos son

áreas protegidas del departamento”, manifestó Mario Enrique Suárez Rodríguez, médico veterinario de la Corporación.

Perezosos



Un perezoso rescatado por la comunidad en la vereda Las Minas de El Pital fue soltado en un área protegida del Huila. El animal fue hallado en malas condiciones físicas, con una herida en una de sus extremidades superiores, al parecer propinada por un cazador.

Otro perezoso fue protegido por campesinos en la vereda Los Laureles de Nátaga, tras ser acosado por perros del sector. Fue entregado a una zona boscosa de la vereda Orozco, que pertenece al Parque Natural Municipal.

Oso hormiguero



Un habitante de Campoalegre encontró en una carretera un oso hormiguero o tamandúa herido tras ser atropellado por un vehículo. Lo entregó a las autoridades que le dieron atención médica veterinaria y después lo devolvieron al campo en una zona boscosa despoblada de Palermo.

Venado colorado



Un venado colorado, hembra, fue rescatado por personal de la Cam en la vereda Riecitos en Acevedo. Tras una persecución por perros de caza, fue auxiliado por una familia que informó a la Red de Control al Tráfico de Flora y Fauna. Luego de evaluar el estado físico y comportamiento, fue salvado en área de reserva natural de Pitalito.

Mono nocturno



En un puesto de control en la vía Campoalegre-Neiva fue rescatado un primate de la especie Mono Nocturno, que era movilizado en una caja de cartón. El responsable fue detenido, y el animal llevado a valoración médica.

Armadillo



En Acevedo, un armadillo fue salvado de un hombre que lo rifaba. Estaba en muy mal estado, con heridas en las orejas y hocico. El animal fue remitido a la Dirección Territorial Sur de la Cam donde recibió atención médica veterinaria y alimento, para regresarlo a la naturaleza.

Tortuga



Una tortuga estuche entregada a la Cam por la Policía de El Pital fue liberada luego de ser hallado en una vivienda urbana. Se desarrollaron los protocolos que permitieron su posterior liberación en una fuente hídrica.

Babilla



Cuatro personas fueron detenidas en la vía Villavieja - Neiva sorprendidas por las unidades policiales con un reptil de la especie babilla y subproductos representados en carne, al parecer de un ejemplar antes cazado. Estaba en mal estado, lastimado y tenía en su interior un anzuelo. Pese a los esfuerzos médicos, el animal murió debido al traumatismo con objeto contundente en el cráneo.

Mapache



Un mapache fue entregado por un habitante de la vereda Cosanza de Timaná, rescatado de un grupo de perros que lo perseguían. Carlos Andrés Caballero lo trasladó a su vivienda, lo alimentó y protegió durante ocho días, pero decidió entregarlo para volverlo a su entorno natural.

Serpientes



La Policía encontró en una vía de la vereda El Centro de Tesalia una serpiente boa (boa constrictor). Personal técnico de la Corporación realizó la valoración y después la liberó en un bosque de zona cálida en La Plata, área despoblada.

Otro caso se presentó en el municipio de Colombia donde capturaron a un hombre que trasportaba una serpiente talla X, dentro de un costal. El reptil fue atendido y salvado en zona boscosa.

Aves



La Policía encontró en vía pública de Neiva a dos hombres en actividades de cacería ilegal usando jaulas trampa para capturar canarios silvestres. Fueron detenidos y las cinco aves recuperadas fueron liberadas por la Cam en zona rural de la ciudad.
